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第720回例会1973・9・11（火）雨No・11

例会　日　火曜　日12時30分
例会場　鶴岡市本町二丁目　ひさごや
事務所　鶴岡市馬場町　商工会議所
会　長　安藤定助　幹　事　小松広穂

QT盲mefoHktioh
「今　こ　そ行動　の　と　き」　′

郷土の民芸品
いづめこ人形

○出席報告

本日の出席

会　　員　　数　　　　68名

出　　席　　数　　　　47名

出　　席　　率　　69．12％

前回の出席

前回出席率　　79．41％

修正出席数　　　62名

確定出席率　　91．18％

欠　席　者

阿部（公）君、阿部（裏）君、風間君、張君

山本（隆）君、板垣君、市川君、五十嵐

（伊）君、五十嵐（一）君嶺岸君、三井（徹）

君、三浦君、中江君、斎藤（栄）君、斎藤

（信）君、佐藤（忠）君、佐々木君、中野

（清）君、上野君、鷲田君、高橋（辰）君

メークアップ

高橋（辰）君一酒田東RC

薮田君一山形RC

阿部（裏）君一余目RC

石黒君、吉野君、佐藤（忠）君、鈴木（善）

君、富樫君一鶴岡西RC

Oビジター

羽根田正吉君、菅原隼雄君、菅原松雄君、

細井功君、太田毅一君、石寺龍象君、

佐藤成生君鶴岡西RC

O点　　鐘　　　　　　　　安藤会長

○ロータリーソング「手に手つないで」

○会長報告　　　　　　　　安藤会長

仁　地区年次大会まであと24日．′

もあと24日に迫り、参加人

にのぼることも確認され、

金井大会委員長を中心に着々その準備を

進められ、このところ大詰めに入った感

がございます。この間大会委員長及び委

員の御苦労は大変なことと存じます。特

会
報
は
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に大会幹事、副幹事の御苦心は察するに

余りあります。

どうか会員皆様は夫々大会役員として

大会幹事及び各委員長の手足となって文

字通り積極的なご活隈をお願いいたしま

す。

2．地区大会までの例会プログラムについ

て。

地区大会まで例会は3回しかありませ

ん。

この3回の例会のプログラムは会長、幹

事報告の外は特別のプログラムを組ま

ず、地区大会委員会の諸連絡と打合せ時

間に提供し、余った時間はこれに関連す

る懇談その他に当てる様プログラム委員

会のご配慮がありましたので、大会委員

会で充分ご利用願いたいと思います。

但し次回18日の例会は世界理解週間を

実施する様R．Ⅰ会長のご指示がありま

したので、国際奉仕委員会で企画してい

る行事をやらせていただきます。

3・地区大会出席確認について。

去日ご家族宛に地区大会の目的や概要を

のべ、そのご参加のお願いをし、会員を

含む出欠の確認票によるお返事をお願い

してありますが、これで当クラブの参加

人員を確認するのでありますから、お帰

りになりましたら早速投函の有無を確め

られ、必ずご返事下さる様お願いいたし

ます。

4・ご熱心などジターの来訪について。

昨日福生RC会員の福生コンクリート工

業㈱代表取締役山崎正志君が来訪され、

日頃鶴岡には求人関係で大変お世話にな

っており、当地より多数の優秀社員が入

社しておるので、一度お礼をかね、当ク

ラブを訪問したいと思っていたが例会日

に仲々めぐりあえず、本日バーナーを贈

り訪問に換えたいとのことで、バーナー

を交換し、多額のスマイルを摂戴致しま

した。

5・三浦悌三君ご退院。

かねて入院加療中の三浦悌三君が去る8

日（土）退院されました。

おめでとうございます。

○幹事報告　　　　　　　　小松幹事

1・会報到着

八戸RC、東京RC、八戸東RC、

2．例会変更

寒河江RC

9月13日を9月11日に変更

午後6時30分より　　場所　澄江寺

3．仮クラブ創立案内

河北RC

事　務　局　石川県河北郡七塚町北浜ハ

の6

例会ところ　七塚町行政福祉総合センタ
ー　二階会議室

と　き　毎水曜日12時30分より

4・認証状伝達式

態野RC　6月30日加盟承認

と　き11月9日13．30～18．30

ところ　グランドホテル

くまの　オレンヂ

登録料　7，000円

5．ウエソデーさんより月山登山招待つお

礼状が参りました。

6・財団法人ロークリ【米山記念奨学会つ

新理事長湯浅泰三氏の理事長就任の害毒

状が参りました。

、＿／



7．今年度8月より例会日毎ひさごやに小

部屋一室準備してありますので、地区大

会関係或は委員会等の諸打合わせ等には

積極的にご利用願います。

○プログラム妻真金　　　　海東与蔵君

地区大会迄のプログラム、及び会員のスピ

ーチについて。

地区大会が終了する迄のプログラムにつ

きましては、先程会長からお伝えした通り

でありまして、18日の例会日には世界理解

週間ということで国際奉仕委員会の新穂委

員長に世界理解週間につきましてスピーチ

をお願いする予定でございますが、その他

の時間は全部地区大会の為に開放したいと

考えております。

次に本日「会員スピーチ予定者名簿」を

配布しましたが、この方々には職業の面で

も又はその他の面についてでもスピーチ

（5分間～10分間位）をお願いしたいと思

います。地区大会終了後ですけれどもスピ

【チをお願いする時は2、3日前にご連絡

を申し上げますので、かねて準備しておき

ました原稿に基きましてよろしくお願い申

し上げます。

○社会奉仕委員会　　　　　佐藤昇君

懇談会開催について。

三井委員長が欠席ですので私からお知らせ

努々お願いを申し上げます。

社会奉仕委員会の活動の指針にする為に

環境整備、浄化、美化並に市民憲章推進に

ついての懇談会を開催します。

日時は9月13日午後7時から9時まで、

場所は鶴岡産業会館会議室でございます。

それでご出席お願いしたいのは内川を美し

くする会、市民の森の会、市民憲章推進委

員会、青少年委員会、ロー一夕ーアクト委員

会、インターアクト委員会、ローターアク

トクラブの会員、インターアクトクラブの

会員と指導教官の方々であります。是非ご

出席願います。それからクラブのロータリ

アンの方々も出来るだけご出席頂いて貴重

なご意見を承りたいと存じます。

○ご挨拶

地区年次大会委員長

金井勝助君

一番ロ【クリーに不勉強で非常に申訳な

い様な男が大会委員長をおおせつかりほん

とうに困っておりますが、困っている、困

っているという間にだんだん日がたって今

日に到ったのであります。

今更どうこう申し上げるわけではござい

ませんが、それにしても地区大会幹事の石

黒先生、当クラブの安藤会長さん初め皆さ

ん夫々のご担当部署で非常にお骨折りを願

っております。誠に感謝に堪えません。先

程安藤会長さんの言われた通り大会迄1ケ

月もございません。どうぞ今後共よろしく

お願い致します。

○スマイルボックス

山崎正志君　　福生RC

Oロータリー情報委員会　　大川喜一君

張　紹淵君

山本隆男君

1．その他の事項に関する問題

錮　世界社会奉仕とはロータリークラブ

が下記について他国のクラブの援助を受

ける方途である。



再　社会奉仕計画。

2．その他の事項に関する問題

的　「われわれが考え、言い、或は行う

こと」を判断する際の指針は。

（イ）「四つのテスト」。

3．その他の事項に関する問題

的　国際青少年交換の基本目標は。

回　国民間の理解を増進。

○地区年次大会について

13時10分より約20分間年次大会の為の時

間が設けられました。先ず石黒大会幹事、

高橋大会副幹事より現在迄の経過につい

て、又今後のこと等について詳細の説明や

ら、お願い事項が申し述べられ、引続き両

君を中心に活発な質疑応答がなされ、有意

義の裡に閉会しました。

例会日は大会迄あと3回、貴重な時間を

充分にご活用の上、指示、連絡、確認、責

任など万々遺漏なき様つとめられまして、

硫石は鶴岡クラブであるといわれる様な悔

のない、立派な、しかも盛大な大会になり

ます様祈念したいものであります。

（編集子）

○会員家族紹介

黒谷君のご家族

どう考えても一人足りないのですか、こ

れが全家族です。

左より　恵（長女7才）No．1工（長男
12才）No．3　私N0．2　ということです

が、名前の後にある数字は我が家に於け

る力学関係のランキングです。

説明しなくとも大体お分り頂けると思い
ます。

撮影場所は我が家の玄関前です。

新穂君のご豪族

佐藤忠君のご家族


